tandis que les fabricants de la province bénéficieront à la fois de l'importation en franchise de facteurs de production (par ex. des machines) et de la vente de leurs produits en franchise sur le marché américain. Autre avantage pour les industriels de la Colombie-Britannique, leurs concurrents d'outre-mer sur le marché américain continueront, eux, d'être assujettis aux droits de douane actuellement en vigueur aux États-Unis.

En plus d'éliminer progressivement les droits de douane, l'Accord de libre-échange prévoit des mesures de sauvegarde qui soulageront les secteurs industriels si la suppression des droits de douane leur fait subir une vigoureuse concurrence provenant des importations.

Industrie manufacturière

Pour le secteur de la transformation de la Colombie-Britannique, qui est en train de se développer, la suppression des droits de douane ainsi que l'accès plus sûr et élargi au marché américain auront des avantages très concrets.

En ce qui concerne le papier journal, secteur qui a récemment fait l'objet de mesures protectionnistes de la part de la Communauté européenne, l'accès est garanti car les restrictions à l'importation seront interdites. À l'heure actuelle, 9 % des exportations de ce secteur sont écoulées sur le marché américain.

Dans le cas des fabricants de camions de la Colombie-Britannique, qui ont quadrupulé leurs exportations vers les États-Unis depuis 1980, l'Accord garantit et élargit leur accès au marché américain. Le secteur de la fabrication de pièces de rechange pour véhicules automobiles, nouveau secteur en Colombie-Britannique, bénéficiera des mêmes avantages.

L'élimination des droits de douane aura des retombées positives pour les fabricants d'équipement d'abattage et pour scieries de la Colombie-Britannique puisque leurs produits seront plus compétitits sur le marché américain.

Les fabricants de matériel électronique, en particulier de matériels et de logiciels de télécommunications, profiteront aussi de l'abolition des droits de douane.

Investissements

La Colombie-Britannique s'efforce depuis longtemps d'attirer des investissements. Elle aura absolument besoin d'un climat propice aux investissements pour tirer pleinement parti de la réduction des entraves au commerce des